Gracias a toda la gente que me ayudó.

Gracias a los que pudieron ayudar. Aunque pareciera mucho o poco todas las ayudas fueron importantes y me permitieron llegar hasta aquí.

Gracias por todo el cariño, fuerza y buena energía que me llegó y me llega. Es lo más importante.

Gracias a quien me dejó mensajes que me hicieron llegar (o en el contestador). Fueron de gran ayuda y no os olvido.

Gracias a quien pudo y quiso implicarse mas ayudándome, porque fuisteis muy muy valientes. Alucinante para mi (no se si yo hubiera podido tanto y tenéis toda mi admiración).

Es importante recordar aquí que fue muy difícil ayudar en esto por el desconocimiento y lo complicado de la SQM, y todavía mas con un grado extremo de SQM, así que tiene mucho mérito quien lo intentó y lo logró.

Gracias a quien compartió con mi familia y conmigo los momentos más difíciles.

Gracias por todas las palabras y gestos de ánimo y compañía.

Quisiera algún día poder compensar y dar las gracias. De cualquier manera me siento tranquila al pensar que la vida seguro os devolverá el bien que hicisteis.

Gracias por apostar por mi vida (como hubierais hecho por cualquier otra porque amáis la vida).

Gracias por creer conmigo y acompañarme en este camino. Todo apoyo y momento fue importante.

Gracias por CONFIAR, por CREER. Gracias por creer en la vida. Gracias por AMAR la vida.

Me siento muy afortunada de que estéis en mi vida.